



**POSGRADO
CAYETANO**

Destaca con prestigio

Maestría en
**SALUD PÚBLICA Y
SALUD GLOBAL**

Modalidad
A distancia

Duración
20 meses

Inscripciones hasta
02 de marzo 2026

Presentación

La Maestría en Salud Pública y Salud Global tiene como propósito formar profesionales capaces de liderar la formulación, implementación y evaluación de políticas, programas y proyectos en salud pública tanto a nivel nacional como internacional.

Este programa desarrolla sólidas competencias analíticas, habilidades de gestión estratégica y liderazgo para enfrentar los principales desafíos de la salud pública en un mundo interconectado. Los estudiantes adquieren destrezas para la abogacía, el diseño e implementación de políticas públicas, así como la evaluación de intervenciones orientadas a mejorar la salud de las poblaciones.

La formación está orientada a consolidar una nueva generación de líderes comprometidos con la equidad en salud, el fortalecimiento de la prevención y la promoción de la salud, capaces de transformar los sistemas sanitarios desde los ámbitos local, regional, nacional y global.

Dirigido a

Bachilleres y profesionales de la salud como enfermeras, médicos, obstetras, odontólogos, psicólogos, tecnólogos médicos, veterinarios y de las ciencias sociales y administrativas como abogados, administradores, antropólogos, economistas, educadores, sociólogos. Así como profesionales de otras disciplinas, interesados en desempeñarse en el multidisciplinario campo de la salud pública.





Perfil del egresado

El egresado de la Maestría en Salud Pública y Salud Global desarrolla las siguientes competencias:

Análisis contextual en salud pública

Analiza problemas prioritarios de salud pública y salud global, considerando los determinantes sociales, la realidad social y la evidencia científica, con la finalidad de sustentar el diagnóstico, la priorización y la formulación de respuestas efectivas para el bienestar poblacional.

Gestión estratégica de intervenciones en salud:

Gestiona programas, proyectos y servicios de salud, desde el diseño hasta la evaluación, en contextos interculturales y multisectoriales, con la finalidad de transformar las condiciones estructurales que afectan la salud y mejorar la calidad de vida de las poblaciones.

Incidencia para el cambio social:

Desarrolla intervenciones de política pública, en entornos locales, regionales o internacionales, con la finalidad de generar conocimiento relevante, incidir en los procesos de toma de decisiones y fortalecer la gobernanza en salud.



¿Por qué elegir nuestra Maestría en Salud Pública y Salud Global?



- Una sólida formación con base científica.



- Docentes altamente calificados.
- Enfoque territorial e intercultural, así como oportunidades concretas de inserción laboral en instituciones clave del sistema de salud, cooperación internacional y academia.



- El programa cuenta con certificación progresiva en la forma de 3 diplomados.
- Una sólida formación con base científica y un cuerpo docente altamente calificado.



- Oportunidades concretas de inserción laboral en instituciones clave del sistema de salud, cooperación internacional y academia.
- Posibilidad de realizar pasantías en organizaciones con convenio, como la Facultad de Salud Pública de la Universidad de Antioquia (Medellín, Colombia).

→ Obtén tu grado de

Maestro en **Salud Pública y Salud Global**

Incluye los siguientes diplomados:

- Diplomado de Especialización en Métodos en Salud Pública Global
- Diplomado de Especialización en Análisis Avanzado en Salud Pública Global
- Diplomado de Especialización en Políticas e Intervenciones en Salud Pública Global



Maestro en Salud Pública y Salud Global

Se obtiene con la aprobación de cuatro ciclos de estudio (50 créditos del plan de estudios), la sustentación y aprobación del Trabajo de Grado conforme a las Normas y Procedimientos del Trabajo de Investigación de los Grados Académicos de la UPC y certificar el dominio de un idioma extranjero a nivel intermedio.

Certificación progresiva

Obtén los Diplomas de Especialización al aprobar satisfactoriamente los créditos correspondientes a cada uno de ellos en el plan de estudios, y superar el trabajo integrado de los cursos.



Coordinador del programa



ERNESTO GOZZER INFANTE

- Maestro en Salud Pública, Salud Comunitaria y Gestión de Servicios de Salud por la Universidad de Heidelberg (Alemania), y médico cirujano por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH).
- Especialista en Salud Internacional por la OPS/OMS (EE. UU.).
- Ha diseñado e implementado proyectos de intervención e investigación en salud pública en más de veinte países, en temas de salud digital, vigilancia epidemiológica, seguridad sanitaria global, y preparación y respuesta frente a emergencias de salud pública.
- Durante la pandemia de COVID-19, impartió clases virtuales, desarrolló investigaciones, asesoró a organizaciones en el control de brotes y brindó entrevistas a diversos medios de comunicación sobre medidas preventivas y de control.
- Actualmente desarrolla líneas de investigación en seguridad sanitaria global, resistencia antimicrobiana, zoonosis y otras enfermedades infecciosas.

Plana docente

RUTH IGUIÑIZ ROMERO

Doctora en Antropología por The New School for Social Research, New School University. Magíster en Políticas Públicas y Urbanas por Milano School of International Affairs, Management, and Urban Policy, New School University. Antropóloga por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Sus intereses de investigación incluyen salud sexual y reproductiva con énfasis en salud materna desde las perspectivas de género y derechos humanos; derechos reproductivos; políticas de población, género y desarrollo; políticas y sistemas de salud; análisis de políticas y proyectos sociales; y relaciones entre sociedad civil y Estado.

CÉSAR CÁRCAMO CAVAGNARO

Doctor en Epidemiología y Magíster en Salud Pública por la Universidad de Washington, Seattle, EE.UU. Médico Cirujano por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). Su línea de investigación se centra en sexualidad, infecciones de transmisión sexual y salud reproductiva.

GABRIEL CARRASCO ESCOBAR

Doctor en Salud Pública con especialidad en Salud Global por la Universidad de California San Diego (UCSD). Magíster en Ciencias en Investigación Epidemiológica y biólogo por la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Investigador Titular y jefe del Laboratorio de Innovación en Salud del Instituto de Medicina Tropical Alexander von Humboldt (IMT-AvH). Desarrolla investigación en seguridad sanitaria global, zoonosis y otras enfermedades infecciosas.

FERNANDO LLANOS ZAVALAGA

Médico graduado de la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). Maestría en Políticas, Planificación y Financiamiento en Salud por la London School of Hygiene and Tropical Medicine (LSHTM) y Doctorado en Salud Pública por la UPCH. Profesor principal e investigador de la FASPA/UPCH. Experiencia en cooperación internacional, gestión y desarrollo en salud pública, investigación clínica y epidemiológica, y evaluación de políticas. Sus intereses de investigación incluyen la evaluación económica en salud, la calidad de la atención y el análisis de políticas sanitarias.

FREDDY CANCHIHUAMAN RIVERA

Médico Cirujano de la UPCH. Maestro en Salud Pública de la Universidad de Washington. Doctor en Filosofía de la Universidad de Washington. Desarrolla la siguiente línea de investigación: Seguridad sanitaria global, zoonosis y otras enfermedades infecciosas.

EMILIANA RIZO-PATRÓN TERRERO

Maestra en Epidemiología Clínica con mención en métodos cuantitativos (UPCH). Médico cirujano (USMP). Investigadora clínica especialista en bioestadística. Amplia experiencia en asesoría metodológica y estadística de proyectos de investigación biomédica, elaboración de protocolos de investigación clínica y experimental y docencia de cursos de capacitación de investigación y estadística. Miembro del Comité consultivo de la Fundación Instituto Hipólito Unanue, del Comité Institucional de Ética en Investigación del INSNSB y directora de Sembrando Juntos. Desarrolla la siguiente línea de investigación: Determinantes sociales, equidad y salud ambiental.

TANYA TAYPE CASTILLO

Magíster en Salud Pública de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Especialización en Gestión de Políticas de Recursos Humanos en Salud de la Escuela Nacional de Salud Pública Sergio Arouca, Brasil. Diploma Internacional en Educación de Calidad y Equidad de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación, Chile. Psicóloga de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Desarrolla la siguiente línea de investigación: Determinantes sociales, equidad y salud ambiental.

NAYSHA BECERRA CHAUCA

Obstetra egresada de la Universidad de San Martín de Porres, con Maestría en Salud Pública y Salud Global por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH) e investigadora RENACYT. Diplomada en Sexualidad, Derechos Humanos y Políticas en Educación y Salud. Experiencia en la elaboración metodológica de guías de práctica clínica y en la evaluación de tecnologías sanitarias, integrando calidad, evidencia científica y metodología GRADE. Sus áreas de interés incluyen la síntesis de evidencia y la salud sexual y reproductiva desde un enfoque de derechos humanos y género.

CECILIA MONTES JAVE

Licenciada en Nutrición, Maestra en Epidemiología por el Instituto Nacional de Salud Pública de México y docente en la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Consultora con más de 20 años de experiencia en la evaluación de programas y proyectos de desarrollo, con énfasis en salud materno-infantil y reducción de inequidades en el acceso a servicios públicos. Docente en cursos de bioestadística, epidemiología nutricional y evaluación de programas sociales en universidades peruanas.

SUSANA CHÁVEZ ALVARADO

Maestra en Salud Pública de la UPCH. Obstetra por la UNMSM y es especialista en políticas públicas en salud sexual y reproductiva. Fundadora, miembro, presidenta y directora ejecutiva de Promsex. Secretaria Ejecutiva del Consorcio Latinoamericano Contra el Aborto Inseguro (CLACAI). Desarrolla la siguiente línea de investigación: Sexualidad, infecciones de transmisión sexual y salud reproductiva.

VÍCTOR CARRASCO CORTEZ

Doctor en Medicina, Universidad Peruana Cayetano Heredia. Magíster en Salud Pública, Universidad Peruana Cayetano Heredia. Magíster en Educación, Universidad de San Martín de Porres. Médico Cirujano, Universidad Nacional Mayor de San Marcos. Desarrolla la siguiente línea de investigación: Políticas y sistemas de salud.

VALERIA PAZ APARICIO

Maestra en Ciencias Ambientales con mención en Salud Ambiental por la Universidad Peruana Cayetano Heredia y Licenciada en Biología de la Facultad de Ciencias y Filosofía de la Universidad Peruana Cayetano Heredia. Investigadora en salud ambiental, salud pública y contaminación ambiental. Con experiencia en la elaboración de proyectos de investigación, manejo de laboratorio y muestras, elaboración de artículos y eventos de difusión científica. Docente universitaria. Con conocimientos de bioestadística. Desarrolla la siguiente línea de investigación: Determinantes sociales, equidad y salud ambiental.

LUIS CORDERO MUÑOZ

MD, MPH. Médico cirujano con formación en Salud Pública por la Universidad Peruana Cayetano Heredia (UPCH). Profesor en la misma universidad y gerente de Atipay. Experiencia en evaluación de políticas públicas, análisis de inequidades y financiamiento en salud. Ha sido funcionario del Ministerio de Salud y de la Superintendencia de Entidades Prestadoras de Salud (SEPS). Consultor internacional en salud y desarrollo en Guatemala, Ecuador, Bangladesh, India y Kenia. Sus intereses de investigación incluyen políticas públicas, análisis de inequidades, análisis de riesgo y actuarial.

*Plana docente sujeta a cambios

Conferencistas invitados nacionales

JESÚS CHIRINOS CÁCERES

Médico Cirujano (UPCH). Especialista en Medicina Interna (Hospital Nacional Cayetano Heredia - UPCH). Magíster en Medicina, Ciencias de la Salud Reproductiva, Salud Pública y Doctor en Medicina y Salud Pública (UPCH e Instituto Nacional de Salud Pública, México). Línea de investigación: sexualidad, infecciones de transmisión sexual y salud reproductiva.

LAURA ALTOBELL MEIER

Doctora y Magíster en Salud Pública por la Universidad Johns Hopkins. Bachiller en Ciencias por la Universidad de Missouri-Columbia. Línea de investigación: salud y nutrición materna, neonatal e infantil.

ALFONSO NINO GUERRERO

Magíster en Salud Pública (UPCH), especializado en Gestión de Servicios de Salud. Médico Cirujano por la UNMSM. Línea de investigación: determinantes sociales, equidad y salud ambiental.

LILIANA MAYO

PhD, MA, BS. Psicóloga peruana, fundadora y directora general del Centro Ann Sullivan del Perú (CASP), institución pionera en la educación y capacitación de personas con discapacidad del desarrollo y sus familias. Profesora de Educación Especial en la PUCP, la UPCH y la Universidad de Kansas. Promueve la inclusión y el empleo con apoyo. Ha recibido diversas distinciones, entre ellas la Orden El Sol del Perú, el Premio Reina Sofía de España y la beca Ashoka.

ENRIQUE JACOBY

MD, MPH. Médico peruano con maestría en Salud Pública y Nutrición por la Universidad Johns Hopkins. Exviceministro de Salud del Perú y exdirector del Instituto de Investigación Nutricional. Asesor regional en alimentación saludable y vida activa en la OPS/OMS en Washington, D. C. Cofundador de la red Ciclovías Recreativas de las Américas. Autor de más de cincuenta publicaciones científicas y referente regional en políticas públicas de nutrición, salud y sostenibilidad urbana.

ELMER HUERTA

MD, MPH. Médico peruano especializado en oncología y salud pública, con amplia trayectoria en prevención del cáncer y comunicación en salud. Fundador del Preventorio de Cáncer del Hospital Central de Washington y profesor de Medicina en la Universidad George Washington. Exmiembro del Consejo Nacional del Cáncer de EE. UU. y expresidente de la American Cancer Society. Reconocido comunicador en medios internacionales conduce programas en CNN en Español, RPP y otros.

ANÍBAL VELÁSQUEZ

MD, MSc. Médico epidemiólogo peruano con más de 25 años de experiencia en investigación en salud y en el diseño e implementación de políticas sanitarias. Exministro de Salud del Perú (2014–2016), fue también jefe del Instituto Nacional de Salud y director general de Seguimiento y Evaluación en el MIDIS. Actualmente trabaja en el Programa Mundial de Alimentos de las Naciones Unidas. Ha colaborado con organismos internacionales como la OMS, la Unión Europea y el Swiss Tropical and Public Health Institute. Es docente de posgrado en varias universidades peruanas.

*Conferencistas sujeto a cambios

Conferencistas invitados internacionales

SIR MICHAEL MARMOT

Profesor de epidemiología en University College London desde 1985 y director del Instituto de Equidad en Salud de la UCL. Autor de The Health Gap y Status Syndrome. Asesor del Director General de la OMS sobre determinantes sociales de la salud. Ha recibido múltiples premios y doctorados honorarios. Lidera investigaciones sobre desigualdades en salud y ha presidido comisiones de la OMS.

JENNIFER NUZZO

Profesora de Epidemiología y Directora del Centro de Pandemias en la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Brown. Su trabajo se centra en seguridad sanitaria mundial, preparación y respuesta en salud pública, y resiliencia de sistemas de salud. Codirige el Índice de Seguridad Sanitaria Mundial y fundó el Observatorio de Brotes.

AXEL KROEGER

Profesor de Salud Comunitaria Internacional en la Escuela de Medicina Tropical de Liverpool. Adscrito al programa especial de Investigación y Capacitación en Enfermedades Tropicales de la OMS y al Centro Médico de la Universidad de Freiburg.

OLAF HORSTICK

MD, MSc, PhD. Director de la Unidad de Docencia del Instituto de Salud Pública de la Universidad de Heidelberg, Alemania. Experto en salud pública con más de 25 años de experiencia en países de ingresos bajos y medianos. Especialista en enfermedades tropicales desatendidas, con énfasis en dengue. Cuenta con una amplia trayectoria en gestión de programas, docencia de posgrado e investigación en salud global.

WILMOT JAMES

Líder internacional en bioseguridad, salud global y preparación ante pandemias. Asesor principal del Centro de Pandemias, profesor en diversas instituciones y exministro de Salud en Sudáfrica. Preside comités y paneles internacionales en salud y bioseguridad.

SHAHUL EBRAHIM

MD, MSc, PhD. Profesor adjunto en la Universidad de Ciencias, Técnicas y Tecnología, Bamako. Experto en salud pública con más de 30 años de experiencia clínica y epidemiológica en África, EE.UU. y otros países. Autor de numerosas publicaciones y editor asociado de revistas científicas. Exdirector de programas en los CDC en Malí y África.

MOHAMMED ABBA-AJI

MD, MPH, PhD. Profesor en la Escuela de Salud Pública de la Universidad de Washington en St. Louis. Cuenta con más de una década de experiencia clínica y de investigación en salud mental y determinantes sociales en Estados Unidos y a nivel global. Lidera proyectos estratégicos orientados a fortalecer capacidades institucionales y a traducir la evidencia en intervenciones de salud pública con impacto tangible.



Plan de estudios

SEMESTRE	ASIGNATURA	CRÉDITOS
----------	------------	----------

01.

Introducción a la Salud Pública Global	Diplomado de Especialización en Métodos en Salud Pública Global	3
Tópicos Selectos en Salud Pública I		2
Bioestadística		3
Epidemiología I		3
Investigación I		1

02.

Salud Ambiental y Cambio Climático	Diplomado de Especialización en Análisis Avanzado en Salud Pública Global	2
Epidemiología II		2
Ciencias del Cambio del Comportamiento		2
Determinantes Sociales y Análisis de la Equidad en Salud		2
Promoción de la Salud		2
Investigación II		3

03.

Economía y Financiamiento de la Salud	Diplomado de Especialización en Políticas e Intervenciones en Salud Pública	2
Diseño y Análisis de Políticas Públicas		3
Sistemas y Servicios de Salud		3
Tópicos Selectos en Salud Pública II		1
Liderazgo y Comunicación en Salud		2
Investigación III		3

04.

Planificación, Monitoreo y Evaluación de Intervenciones en Salud Pública	2
Investigación IV	4
Electivo 1	3
Electivo 2	2

Total de Créditos del Programa 50

Nota: La UPCH se reserva el derecho de reprogramar los cursos y la fecha de dictado de los mismos, de acuerdo con su proceso de mejora académica continua o causa de fuerza mayor.

La Universidad reconocerá y/o convalidará de acuerdo al reglamento de la actividad académica de la Escuela de Posgrado, los cursos de posgrado o su equivalente.

Electivos

Gestión del Potencial Humano	3
Gerencia en Salud	3
Innovación y Transformación Digital en Salud	3
Inteligencia Artificial Aplicada	2
Redacción Científica	2
Aps: Fundamentos y Desafíos Globales	2
Aplicaciones I: Investigación de Brotes y Vigilancia Epidemiológica	2
Practicum I	2
Practicum II	3



Cronograma de admisión

Inscripciones

Hasta el 2 de marzo de 2026

Admisión

Hasta el 9 de marzo

Matrícula

Del 24 al 27 de marzo

Inicio de clases

A partir del 30 de marzo

Información general*

Duración

20 meses

Vacantes

35

Modalidad

A distancia

Frecuencia

Semanal

Horario

Martes de 6:00 p.m. a 10:00 p.m.

Jueves de 6:00 p.m. a 10:00 p.m.

*Sábados de 9:00 a.m. a 1:00 p.m.

(según lo requiera el curso)

(*) Solo se consideran los meses en los que se desarrollan clases. La sede se ajusta según la actividad a desarrollar.

La UPCH se reserva el derecho de modificar o cancelar el inicio del programa si no llega al cupo mínimo de estudiantes matriculados hasta el mismo día de inicio del programa.

Inversión*

Derecho de admisión

S/ 600.00

Matrícula por semestre

S/ 600.00

Inversión del programa

S/ 28 360.00

Financiamiento en 20 cuotas

S/ 1 418.00

(*) Los costos no incluyen el Diploma, ni el Grado de Maestro .

(*) Los costos son referenciales por ser tarifarios 2025.

Descuentos aplicables*

10%
dscto

EGRESADOS UPCH

Egresados de Pregrado y Posgrado
(Maestrías, Doctorados y Especialidades).

5%
dscto

POR PRONTO PAGO

Pago al contado del costo total del programa
(solicitar a administración de la facultad).

5%
dscto

CORPORATIVO

Admisión de 3 participantes (como mínimo)
de una misma institución al programa.
Presentar una carta institucional que lo
acredite.

5%
dscto

EGRESADOS DEL CONSORCIO DE UNIVERSIDADES

PUCP, Universidad del Pacífico y
Universidad de Lima

(*) Los descuentos no son acumulables.



Proceso de admisión

Completa tu proceso de admisión siguiendo los pasos indicados. Es tu oportunidad para avanzar en tu desarrollo profesional.

01. Inscripción

- Inscríbete a través del portal de admisión postula.upch.edu.pe

02. Recolección de datos

- Copia escaneada del Grado académico de Bachiller universitario o Título Profesional (postulantes extranjeros).
- Copia escaneada del DNI (postulantes peruanos) o pasaporte / carnet de extranjería (postulantes extranjeros)
- Currículum Vitae descriptivo, no documentado.
- Carta de intención que incluya una idea preliminar de investigación. Que indique el tema, su relevancia para la salud pública o la salud global, y una pregunta de investigación formulada de manera coherente y estructurada. La extensión sugerida es de media página.
- Una carta de recomendación (una referencia profesional o académica), de las mismas referencias del CV.

03. Comprobante de pago

- Recibo o voucher de pago por los derechos de admisión.

04. Evaluación de expediente

- Evaluación previa del expediente al postulante de la maestría

05. Entrevista personal

- Entrevista profesional con el postulante a la maestría

(*) Los documentos deberán ser subidos al portal de admisión

NOTA: El postulante podrá solicitar su retiro del proceso de admisión hasta setenta y dos horas (72) previo a la fecha de cierre de inscripciones. Las devoluciones serán por un monto del 60% del derecho de admisión abonado.

Sé parte de la **comunidad que** **lidera el cambio**

+40



- Programas entre maestrías y doctorados
- Docentes con prestigio nacional e internacional
- Campus modernos y equipados
- Alianzas estratégicas para una formación de excelencia
- Líneas de investigación interdisciplinaria





- [Posgrado UPCH](#)
- [posgradocayetano](#)
- [posgradocayetano](#)
- [Posgrado Cayetano](#)